

# Merlins Tagebuch

September 2024

## Tag X – Umzug ins neue Zuhause

Die 4-stündige Autofahrt nach Wendlingen verlief sehr ruhig.

Die Ankunft – erst mal Wasser fassen und dann ein Spaziergang um den See.

Danach habe ich Haus und Garten erkundet.

Am Ende war da doch die Erwartung, dass noch ein Vertrauter kommt.

## Tag 1

Spaziergang in die Felder, zuhause wartete auf mich mein erstes Schweineohr.

Am Nachmittag ging es zum Pferdehof, Dressurreitturnier war angesagt, da waren viele Pferde, Hunde, Kinder... - reichlich Eindrücke.

Ich war ein braver Hund und sehr gelassen, na ja, da lag ein Wurstende unter einer Bank, da bin ich hingerobbt und habe es eingesaugt.

## Tag 2

Das erste Mal mit Schleppeleine, das Ballspielen war toll. Habe auch einige neue Hunde getroffen.

So nach und nach lerne ich die Umgebung kennen.

Ansonsten, es regnet heute, bei dem Wetter mach ich erst mal einen Gemütlichen im Haus.

Abends beim Spaziergang immer noch Regen. Das abrubbeln fand ich aber angenehm.

## Tag 3

Früh aufgestanden, Sandra ist im Home Office, bin gemütlich bei ihr gelegen. Nachmittags volles Programm, mit Gegend erkunden und ausgiebigem Ball spielen draußen und drin, da war ich voll mit dabei.

# Merlins Tagebuch

## **Meine erste Arbeitswoche:**

Dreimal war ich mit Sandra in ihrem Büro. Da fahren wir mit dem Zug zum nächsten Bahnhof, den Aufzug in ihrem Bürogebäude durfte ich auch schon fahren.

Das ist alles neu, solche Bewegungen musste ich erst mal ausbalancieren.

Das Büro mag ich, da bringen auch andere Mitarbeiter ihren Hund mit, die Rottweilerhündin gefällt mir, die will immer spielen. Ich glaube, die Menschen und die Hunde mögen mich.

Freitag hat Lefti einen Dogrunner fürs Fahrrad besorgt, jetzt muss ich auch noch Radfahren lernen.

Bisher gehen wir aber viel spazieren, machen ein paar Übungen und treffen andere Hunde. Mit manchen darf ich spielen, mit anderen nicht, liegt aber nicht an mir.

Samstag war es echt heiß, der Rückweg barfuß durch die Lauter war erfrischend und macht Spaß.

Heute morgen habe ich 3 nette Artgenossen kennen gelernt, wir haben toll gespielt und uns auf ein Wiedersehen verabredet.